

BERITA TERBARU

Koramil 0608-08 Pacet Ucapkan Selamat Hari Bhayangkara ke-78 kepada Polsek Pacet

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 1, 2024 - 14:39



Polres Cianjur Poldda Jabar - Dalam rangka merayakan Hari Bhayangkara ke-78, Koramil 0608-08 Pacet memberikan ucapan selamat kepada Polsek Pacet, Polres Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 1 Juli 2024, sebagai bentuk penghargaan dan dukungan kepada kepolisian atas dedikasi dan kerja keras mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Pacet, Kompol Hima Rawalasi P., S.E., M.M., menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Koramil 0608-08 Pacet atas perhatian dan dukungan yang diberikan. "Kami sangat menghargai ucapan dan dukungan dari rekan-rekan TNI, khususnya dari Koramil 0608-08 Pacet. Kerjasama yang baik antara TNI dan Polri sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," ujar Kompol Hima Rawalasi P., S.E., M.M.

Anggota Polsek Pacet menerima ucapan selamat dan dukungan tersebut dengan penuh rasa syukur dan kebanggaan. Ucapan tersebut tidak hanya menjadi penyemangat bagi seluruh personel Polsek Pacet, tetapi juga memperkuat sinergi antara TNI dan Polri dalam menjalankan tugas mereka.

"Kami merasa terhormat dan bangga atas perhatian yang diberikan oleh Koramil 0608-08 Pacet. Semoga kerjasama yang baik ini terus terjalin demi keamanan dan kesejahteraan masyarakat," ujar salah satu anggota Polsek Pacet.

Kompol Hima Rawalasi P., S.E., M.M., menambahkan, "Hari Bhayangkara ke-78 ini merupakan momen penting bagi kami untuk merefleksikan kembali tugas dan tanggung jawab sebagai anggota Polri. Dukungan dari berbagai pihak, termasuk TNI, sangat berarti bagi kami dalam menjalankan tugas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat."

Ucapan selamat dari Koramil 0608-08 Pacet ini merupakan simbol solidaritas dan kerjasama yang kuat antara TNI dan Polri di wilayah Pacet. Kedua institusi ini terus berkomitmen untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta memberikan rasa aman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Pacet.

Dengan semangat Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Pacet bertekad untuk terus meningkatkan profesionalisme dan pelayanan kepada masyarakat, serta memperkuat sinergi dengan seluruh elemen masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai.